datawipe BY blackbell 360

Borrado de datos rápido y eficaz para smartphones y tabletas





Eficiente y seguro

Permite el borrado de datos rápido y seguro en múltiples dispositivos simultáneamente, cumpliendo plenamente con los estándares internacionales de privacidad. con cumplimiento total de los estándares internacionales de privacidad.



Amplia compatibilidad

Compatible con todos los sistemas operativos principales, incluidos Android e iOS para smartphones, así como Windows y macOS para ordenadores PC y Mac.



Interfaz intuitiva

Simplifica el procesamiento de múltiples dispositivos, reduciendo la complejidad y aumentando la productividad.



Auditoría transparente

Proporciona un registro de auditoría completo para cada dispositivo, con detalles sobre el método de borrado, la fecha y la identidad del equipo.



Borrado de datos certificado

datos por cada dispositivo, verificando la eliminación completa y permanente de los datos, conforme a las leyes internacionales de protección de datos.

Blackbelt360 DataWipe ofrece seguridad y eficiencia incomparables, permitiendo el borrado rápido y simultáneo de datos en múltiples dispositivos. Es compatible con todos los sistemas operativos principales y garantiza el cumplimiento total con las normativas internacionales de privacidad de datos.



Borrado certificado con cumplimiento reconocido a nivel mundial

Blackbelt360 DataWipe ayuda a minoristas, marketplaces y servicios logísticos a cumplir con los estándares internacionales más estrictos, como CCPA, UE-GDPR, SOX, GLBA, HIPAA, ISO 27001, y las exigentes normas estadounidenses NIST Special Publication 800-88 y DoD 5220.22-M. Estas certificaciones confirman que Blackbelt360 DataWipe cumple con los niveles más altos en materia de saneamiento de datos.

Blackbelt360 DataWipe utiliza métodos propios y optimizados para cada sistema operativo. Un proceso típico de borrado de datos sigue los pasos descritos a continuación:



BORRADO DE DATOS EN TELÉFONOS MÓVILES: El software elimina eficazmente la información de móviles y tabletas, garantizando que toda la información sensible se elimine de forma permanente. Esta medida protege los datos de los clientes y permite una gestión rentable, evitando la necesidad de destruir o sustituir dispositivos.



AJUSTES Y ESTÁNDARES DE BORRADO: Las opciones avanzadas de Blackbelt360 DataWipe permiten al usuario definir el número de pasadas o sobrescrituras, cumpliendo e incluso superando los estándares internacionales de borrado de datos. Esta flexibilidad garantiza que toda la información sea sobrescrita de manera segura y no pueda recuperarse bajo ninguna circunstancia.



PROCESOS DE BORRADO DE DATOS EN IOS: Borrado seguro: Sobrescribe el sistema operativo existente con un nuevo archivo IPSW, restableciendo completamente el dispositivo y reiniciándolo hasta la pantalla de bienvenida ("hola"), lo que hace imposible cualquier recuperación de datos. Borrado estándar: Utiliza la función de restablecimiento de fábrica integrada en el dispositivo, asegurando un borrado rápido y sencillo que también lo devuelve a la pantalla de bienvenida.



AUDITORÍA TRANSPARENTE: Ofrece un registro de auditoría detallado por dispositivo, que documenta el método de borrado, la fecha y la identidad del dispositivo, garantizando trazabilidad y cumplimiento.



VERIFICACIÓN DE RESTABLECIMIENTO DEL DISPOSITIVO: Tras el proceso de borrado, se realiza una comprobación de restablecimiento de fábrica para asegurar que el dispositivo esté en estado "out-of-box", eliminando por completo cualquier posibilidad de remanentes o recuperación de datos.



VERIFICACIÓN DE PIEZAS Y COMPROBACIONES EN LA NUBE: El software Blackbelt360 DataWipe detecta piezas originales y de reemplazo y realiza verificaciones completas en la nube, incluyendo el estado del operador, arrendamiento, garantía y bloqueo. Esto garantiza una evaluación integral del estado y la seguridad de cada dispositivo antes de su reventa o reciclaje.